

## 学校の様子

8月31日(木) 4年生 焼却工場見学



8月31日(木)に4年生が金沢区の焼却工場に見学に行きました。社会科の授業で学習したことを思い出しながら、機械でごみを扱う様子を見たり、焼却工場の方の話をしっかりと聞いたりすることができました。質問コーナーでは、知りたいことを多くの児童が積極的に質問する姿がとても印象的でした。見学したことをこれからの生活に生かしていきたいと思います。

9月14日(木) 3年生 スーパーマーケット見学



3年生は社会科の学習でスーパーマーケット見学に行きました。「FUJI スーパー天神橋店」にお願いしたところ、快く引き受けてくださいました。当日は、商品がきれいに並んだ店内を見学し、表示やサービスの工夫などを学ぶことができました。また、トラックが商品を運んでくるところや、お惣菜を作っている場面なども見学することができ、実りの多い時間となりました。今後の学習や生活につなげていきたいと考えています。

☆ 他にもたくさん本郷小学校の様子を随時ホームページに掲載しております。是非ごらんください。

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hongo/>